

INICIATIVA Y TALENTO

Degussa premia los proyectos de Obra Civil de varios alumnos de la UGR

27/4/2005 - 13:53

Redacción GD

La empresa Degussa Construction Chemicals España S.A. entregará mañana jueves, 28 de abril, los premios 2005 a los mejores trabajos y proyectos de Obra Civil a estudiantes de las asignaturas de "Procedimientos de Construcción y Maquinaria" y "Prácticas de fin de carrera". El acto, al que asistirá el director General de Carreteras, Jesús Merino Esteban, tendrá lugar a las 11 horas, en el aula 107 de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la UGR, y comenzará con una visita a la exposición de los trabajos clasificados para este premio que será presentado por el profesor de Ingeniería de la Construcción de la Universidad de Granada, Antonio Menéndez Ondina.

Los premios reconocen el talento e iniciativa de los alumnos a la hora de aplicar los conocimientos aprendidos durante el curso en sus respectivas asignaturas y están dotados con 2450 euros repartidos de la siguiente manera: 1000 para el primer premio, 750 para el segundo, y 350 para el tercero, así como para la mención especial al Mejor Tratamiento Ambiental, respectivamente.

Enrique Hernández hará entrega del accésit, Miguel Ángel Martínez, de la mención especial de Medio Ambiente, Armando Gago, del tercer premio, Jesús Merino Esteban, del segundo, y el vicerrector de Estudiantes de la UGR Rafael Díaz de la Guardia, que clausurará el acto, será el encargado de entregar el primer premio.

LOS LECTORES RECOMIENDAN

- [Honor a Los Ángeles con un concierto multitudinario](#) - - 25/4/2005
- [Nietzsche: el deber, el cristianismo y el socialismo](#) - Opinión - 25/4/2005
- [Estudiantes y profesores de informática de la U. G. R se movilizan contra las patentes de software](#) - - 26/4/2005

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.